
Verbale 1a assemblea ordinaria dei soci ProSormano

Oggi, 4 Agosto 2024 alle ore 17, in seconda convocazione,  nella sala del centro civico di Sormano 
si riunisce, alla presenza di 20 iscritti, la prima assemblea ordinaria dei soci della  Pro Sormano.

Presenti del Consiglio Direttivo: 

Renzo Gadeschi 
Orieldo Arrigo Arrigoni
Emilia Sottocasa
Anna Sottocasa
Laura DeMattia Carbonini
Roberta Fusi
Umberto Sechi 

L'assemblea è  regolarmente costituita in seconda convocazione in quanto sono presenti 20 soci.

1° Punto : Relazione  del Presidente e del   Consiglio Direttivo sull'esercizio 2023/24.

Il Presidente presenta ai soci i componenti del Consiglio Direttivo.
Prende la  parola la segretaria Anna Sottocasa che illustra la situazione  relativa alla partenza della  
proloco:  avvio non semplice sia dal punto di vista burocratico che economico avendo rifondato una
nuova proloco, aperto una nuova partita IVA e relativo conto in banca, attuata l'iscrizione all'albo 
delle proloco della Regione Lombardia e all'associazione UMPLI.  In atto l'iscrizione al  terzo 
settore in accordo con le altre proloco  del territorio. In programma la partecipazione  al corso 
HCCP per il conseguimento del relativo patentino.
Tutto  questo ha comportato un notevole costo  economico, sostenuto in parte dal contributo del  
Comune di Sormano, in parte dalle quote di iscrizione dei soci e in parte dalle manifestazioni a 
carattere gastronomico.   A tale proposito ringraziamo il Comune per il sostegno economico e per 
l'aiuto da parte di Stefano e dello stradino; ringraziamo tutte le associazioni (Sci Club, Fondazione 
Sormani Prota Giurleo, Franco Invernizzi, gli amici dell'Osservatorio, gli Alpini),  gli esercenti che 
hanno offerto premi e ospitato eventi.
Ringraziamenti particolari per il Signor Slavik che senza addebitarci nulla ci ha aiutato a risanare la 
parete a nord della ns sede, l'Avv. Olga Camossi che ha organizzato diversi eventi a carattere 
culturale, il sig. Maurizio Vismara e la Sig. ra Raffaella che hanno contribuito alla realizzazione di 
alcune manifestazioni, il Sig. Andrea Paredi che ci ha aiutato nei trasporti; la sig.ra Emanuela e 
alcune ragazza (Stella, Camilla, Sara, Arianna) che hanno contribuito alla riuscita delle 
manifestazioni.

2° Punto : Relazione del tesoriere.
Roberta Fusi fa presente che non è ancora possibile stendere un bilancio in quanto l'associazione ha 
iniziato ad operare nel maggio del '24,  per cui il primo bilancio si potrà fare nell'aprile del 2025,
Entrando nei dettagli, fa presente che : le quote degli iscritti ammontano a circa  1100 Euro, il 
contributo del Comune per l'anno in corso sarà di 2200 Euro (di cui 1125 già versati). Le 
manifestazioni gastronomiche hanno permesso di mantenere il bilancio in attivo, nonostante le 
numerose spese affrontate:  sistemazione della sede di Piazza Panzeri, acquisto di frigorifero, 
congelatore, piastra, friggitrice, utensili vari per cucinare, materiali di consumo, prodotti destinati 
alla vendita e premi per le manifestazioni.
Altri costi non trascurabili riguardano gli emolumenti della comercialista e gli oneri SIAE.



3° Punto: Bilancio eventi svolti. 
Anna Sottocasa illustra gli eventi svolti a partire dal mercatino di Natale, la sfilata di Carnevale, 
festa di Primavera e gli eventi effettuati nel mese di Luglio.
Il bilancio è positivo, pur sottolineando la scarsa partecipazione, dovuta sia al clima non sempre 
favorevole sia alla perduta abitudine, da parte degli abitanti, di partecipare a eventi. 

4° Punto :  Presentazione eventi in essere e futuri :
Anna Sottocasa illustra i prossimi eventi : 

Gara di corsa
Gara di torte casalinghe 
Agility dog
Manifestazione all'osservatorio, vecchio e nuovo della Colma di Sormano.
Festa di Santa Maria.
Caccia al tesoro.
Torneo di Burraco
Fiaccolata.

La segretaria sottolinea l'importanza di vivacizzare il paese anche durante la stagione invernale, 
proponendo corsi ed attività (Corso di cucito, di teatro, Yoga).
Inoltre la proloco offre la propria disponibilità a sostenere il Comune nella riapertura della 
biblioteca: vengono evidenziate le molte difficoltà che tale iniziativa comporta e la conseguente 
necessità dell'aiuto fattivo di tutti.
Si auspica infine di instaurare una collaborazione con le altre proloco del territorio per coordinare 
gli eventi, evitare sovrapposizioni e migliorare quindi i servizi offerti.  

Esauriti i punti all'ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 18,15

Il Presidente                                                                                      La segretaria 
Renzo Gadeschi  Anna Sottocasa




